



電ミニカーレース、ヒラメの活じめ・神経じめの実演などの様々な催し物があり、全てのコーナーが多くの来場者で賑わっていました。

毎年恒例の「サケのつかみ取り」では、子供たちが冷たい生簀（イケス）の水をものともせず、サケを必死で追いかける姿に、会場からは威勢の良い応援の掛け声が飛びました。

産業まつりと並んで開催された健康まつりでは、平成28年度3歳児健診でむし歯がゼロの子供たちへの表彰や、保健協力員の方々によるアップル体操と、津軽弁ラジオ体操が披露されました。

健康チェックコーナーでは、血圧測定、血管年齢測定、タツチパネルを使用した物忘れ検診等が催されました。

他にも、喫煙等によって自分の体に一酸化炭素が、どれ程溜まっているのかを調べる、スマーカライザー判定等も行われました。

来場者は、豊富な健診チェックコーナーを体験し、その結果に一喜一憂しながら、自身の生活習慣を見つめ直している様子でした。

最後に東通牛を始めとした豪華景品が当たるbingoゲームが催されました。

来場者は大人から子供まで、自分の数字が当たると大興奮しながら景品の獲得を目指しました。

今年の健康まつりと産業まつりも、大勢の方々にご来場いただき、終始大盛況のうちに終えることができました。

皆様、是非来年もまたお越しください。



<写真上段右から>

- ⑨ヒラメの活じめと神経じめの実演
- ⑩東通天然ヒラメの冷燻スモーク
- ⑪ミニミニ水族館での顕微鏡観察
- ⑫～⑯暴れるサケを一生懸命に捕まえる参加者
- ⑭～⑯bingoゲームを楽しむ来場者

<写真下段右から>

- ⑯保健協力員による元気アップル体操＆ラジオ体操
- ⑰越善村長からむし歯ゼロのお子さんへの表彰
- ⑲～⑳健康チェックを行う来場者の方々